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朱骏透露#西班牙集训期间

第三场热身被对手打了$比%之

后#蒂加纳感到很没面子#取消

了原定的后&场热身赛$

关%外向型教练绝对比内向型教
练更适合中超。在中国，你要考虑和
老板、球员的关系，关乎的不仅是球
事，还有人事，相处之道甚至要比执
教水平还重要。看看老布、米卢和吉
梅内斯，哪一个不开朗活泼，哪一个
不善于同媒体打交道？而蒂加纳的世
界，你永远不懂，他将自己同外界隔
离起来。在球队成绩不佳的情况下，
他也不懂得和外界沟通，被广泛质疑
也就合乎情理了。

高%蒂加纳没有和俱乐部高层产
生化学反应，也是一大因素。朱骏透
露过这样一个细节，在西班牙集训期
间，申花原本联系了!场热身赛。但申
花在第三场比赛中被打了"比!之后，
蒂加纳就取消了其后#场比赛，因为
他觉得自己很没面子。俱乐部在这件
事上是不开心的，因为如果只是训
练，何必远赴西班牙？

钟%联赛开始前的第一场新闻发
布会，蒂加纳炮轰俱乐部的做法，令
大家很诧异。他说自己给选援组提供
了一份$%人的内援名单，俱乐部一个
都没有请来，他还说自己在队里只是
一个训练师，而在欧洲是球队的老
板。之前本来大家很信任蒂加纳，被
他这么一说，印象分大打折扣。老布
就不一样，他总是对记者很热情，不
会随意发泄不满，这一点，蒂加纳与
他有很大的差距。

高%在蒂加纳和申花的合同条款
中，虽然没有对成绩做出硬性要求，

但其中有一条规定：不允许他在没有和俱乐
部沟通的情况下，擅自公开发表不当言论。显
然，蒂加纳在首次新闻发布会上炮轰俱乐部，
已经为他当下的处境埋下了伏笔。

关%蒂加纳执教过英超，作为职业教练，
在联赛尚未开始前就东抱怨、西抱怨，这完全
不正常。

陶%蒂加纳来了后，申花有哪些特点消失
了？

钟%冯仁亮第一年加盟申花，简直可以用
惊艳来形容，在边路他可以戏耍后卫，在高洪
波执教的国家队也很好用，他现在到底出了
什么问题？

关%蒂加纳起用新人郑凯木、范临江，和老
布时期起用的冯仁亮、宋博轩相比，效果如何？

高%今年联赛，冯仁亮的能力下降，作用大
大削弱，迟迟找不到状态。冯仁亮后来着急地
给朱骏发私信，说不想废掉，毕竟自己还很年
轻。究其原因，训练不到位。可见，日常训练质
量是比赛能否取得胜利的一个很重要的环节。

陶%在昆明集训期间，大家对蒂加纳印象
还是不错的。体能训练中，他带头一起跑步，
鼓舞姜坤、于涛这些老将，这在中超所有教练
中罕见。他动用自己的私人关系，请来法国球
探，友情相助。他还不规定熄灯时间，认为球
员能通过第二天训练的状态，表现出自己自
律与否。

高% 他似乎不善于沟通，除了新闻发布
会，他对记者总是保持警惕状态，连法国记者
来采访他，也吃了闭门羹。他缺少激情，甚至
可以说是一个很乏味的人，媒体不会喜欢。

结论%蒂加纳的世界你永远不懂$
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话题六：“挂职主帅”能行吗？
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! ! ! !申花新帅曾担任过一支主场只可

容纳 '($$人的法国球队的教练$

钟%军中不可一日无帅。像上一场比赛，
阿内尔卡要候准时间，才可以跑到教练席，同
副领队严翔说换人。申花需要一个能纵观全
局，坐在教练席上指挥的主教练。

陶% 有关申花新帅伊本及·让·弗洛伦特
的信息寥寥。有意思的是，网上有这样一段记
载，称他曾在法国最低级别的联赛中执教，该
球队的球场只能容纳 $&%%人。

高%据申花方面介绍，&%岁的弗洛伦特曾
任刚果国家队主教练，在法甲南特、门萨、里尔
和法乙布洛涅担任过教练，是法国教练讲师团

的一员。申花之所以任命他为主教练，是因为
在新的教练团队中，唯有他具有主教练资质。

陶%在上周五申花泰达比赛当晚，申花新
教练组成员图雷和沃克在包厢看球，陪他们
的正是阿内尔卡的哥哥兼经纪人。据悉，新的
教练团队都是阿内尔卡找来的，是他的好朋
友。对此 ，阿内尔卡也不避嫌。

钟%昨天中午申花的训练，是全权由阿内
尔卡负责。下午，阿内尔卡带朋友逛了外滩，
不少球迷认出了他们，借阿内尔卡的光，弗洛
伦特这位无名主帅也屡屡“被合影”了。

结论%新的主教练和阿内尔卡目前

看来是&合穿一条裤子'的$

! ! ! !与阿内尔卡不和的法国队

前主教练多梅内克暗嘲昔日弟

子接手了&一个烫手山芋'$

钟%前 !场看下来，阿内尔卡并
没有发挥百分之百的状态，在场上总
显得有些慵懒。究竟是体能没调整到
最佳，还是没人配合，是一个疑问。

关%申花需要一个终结者，而不
是中转站。阿内尔卡现在成了中转
站，他在场上的作用和姜坤差不多。
终结者应该自己创造威胁对方球门
的机会，但阿内尔卡突破少、带球少、
射门更少，完全没有体现出英超球员
的水平。阿内尔卡的作用，是一个人
能抵得上一整支球队，可他现在只进
了 $个球，更别说一场进一个了。我
们需要的是一位杀手级别的球星，他
的身价可是抵得上好几个里亚斯克
斯（申花上赛季外援前锋）了。

钟%大家都在问，为什么阿内尔
卡自己不踢前锋？上一场比赛，他自
己当教练了，为什么不将自己放在最
合适的位置上？请他来，不是让他踢
中场、踢后腰。上海球迷期待的阿内尔卡，是
能一个人带球找到突破机会并破门，绝杀对
手的。可他的球风为何有些懒散？

陶% 在法国队时和阿内尔卡反目的主教
练多梅内克，在推特上暗嘲阿内尔卡：“加油
吧，尼可，很快你会发现，教练这份工作会是
一个烫手山芋。”对此，阿内尔卡的回应是，
“这是显而易见的，因为我在踢球的同时，还
要指挥全队，这是一个全新的体验。”
实际上，阿内尔卡原本打算退役后远离

足球，但这一次临危受命后，他表态，当教练
并非只是玩玩而已，“我想干一番事业。这是
我职业生涯最大的挑战。”

结论%申花需要阿内尔卡做终结者$

! ! ! !在德罗巴来之前#申花单靠阿内尔

卡一个强援要 )*+,住

钟%下一场申花再不胜，就将彻底落入保

级圈。不知道德罗巴未来还有机会带队赢球
吗？所以，未来 '"场比赛很重要，但愿德罗巴
不会成为一个跑龙套的角色。

高%从申花目前的人员配备上来看，若打

法上不做改变，是很难赢球的，毕竟申花只有
阿内尔卡一位强援。

关%申花能否赢球，还是主要看阿内尔卡
的表现，他要发挥出申花花这笔钱的价值。

结论%阿内尔卡还是要成为一位前

锋才更有力量$

! ! ! !中超 !轮过后!申花的新闻!最具眼

球效应###别说体育新闻! 就是综合新

闻!也争相报道$隐约感觉!靠赛场外新闻

博眼球的申花!又回来了$

换帅!很正常!尤其在前 "轮成绩不

佳的情况下$ 但球星阿内尔卡!当初是签

来踢球的! 摇身一变就成了 %隐身主教

练&!难免让人生疑###早知如此!何必当

初" 还有!绿茵场上难道真的不需要什么

教练" 只要球星!还有老板就可以包打天

下了" 若真如此!申花倒也开了足坛之先

河了$

名帅特鲁西埃!第一个坐不住!站出

来替蒂加纳抱不平###不过!深圳如今都

落魄中甲了!一败师之将!还有什么资格

在中超说三道四" 没说服力'

对申花的将帅之变! 您又是怎么看"

相信每个人都有自己的观点$本报几位申

花记者思前想后!充分对话!仔细将他们

日常采访中的点滴细节(幕后故事!一一

记录下来! 帮助读者更好解读###报道!

无非就是还原更多真相!让读者自己去判

断$

我知道!很多申花老球迷!怀旧的%低

烧&一直未退))于是昨晚!才有了%吴金

贵重新接触申花&之类令人遐想的消息传

出###但你信吗" 既然回不到从前!还不

如把握当下$

对当下的申花! 大家嘴上在抱怨(责

备!但心里!还是牵肠挂肚的$ 因为申花!

不是某一个人的球队! 申花是我们大家

的!是%申城之花&$所以这里的每个人!都

有权利亮观点( 谈见解! 献计献策也好!

%指手画脚&也罢###对申花来说!这是好

事!不必忌讳!众人拾柴才能火焰高$

大家都希望申花早点摆脱混乱!走上

轨道!去迎接一场场胜利!而不是像现在

这样!靠%眼球经济&这%一招鲜&!来包打

天下$ 时间长了!球迷不买账的$

小娴

编辑部的故事!"#

———本报足球记者揭秘申花
看球 说事
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话题七：申花前景如何？
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(调查主题)

作为申花球迷#您如何看

待阿内尔卡升入申花教练组*

! 阿内尔卡和多梅内克反目!这曾是南非世

界杯法国队赛场内外一大新闻 图 ,-

! 申花新主帅洛伦特 图 ,-

! 阿内尔卡能带领申花走出泥潭吗"
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